

Rencontrer

Prendre du temps pour n'avoir pas d'autre occupation que rencontrer.

Saluer tous ceux qui d'habitude croisent notre chemin

Et qui font partie de notre paysage quotidien de la rue, de l'immeuble ou du travail.

S'arrêter et ne pas s'en écarter comme la plupart du temps,

Sous prétexte qu'il n'y a rien à leur dire

Ou qu'ils sont éloignés de notre cercle amical.

Tendre la main, sourire, émettre « bonjour ».

Prendre contact, réduire la distance et parler.

Peut-être est-ce ainsi que les frontières commencent à s'abolir...

Aller vers l'autre, sans moquerie, ni jugement, ni à priori,

Mais ayant comme premiers réflexes le préjugé favorable

Et la bienveillance accordée,

Considérant l'autre comme un prochain,

Porteur de vie et d'espoir et en qui l'amour de Dieu est répandu en surabondance.

*In Chemins pour les temps libres,
Editions du Signe, 2000*

